
SOLICITA PROVIDENCIAS COM RELAÇÃO AO BARULHO 
EM TRECHO DA AVENIDA ARMANDO SALES DE 
OLIVEIRA
 
 
Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, 

seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, determine ao Departamento Municipal de Trânsito, que as devidas 
providencias com relação ao excesso de barulho emitido na confluência da Avenida 
Armando Sales de Oliveira com a Rua João Maldonado, na Vila Clementina.

 
A presente solicitação se faz necessária, face às 

constantes queixas que temos recebido de muitos munícipes com relação ao barulho no 
local, uma vez que ali encontram-se instalados diversos escritórios e estabelecimentos 
comerciais.

 
Diante do exposto, e considerando a importância 

do assunto em questão, pedimos que sejam tomadas as mais urgentes providências 
cabíveis, visando dar solução ao problema ora apresentado.

 
                                                      SALA DAS SESSÕES, em 26 de outubro de 2009.

 
 
 
 
 
                         JOSÉ FERNANDES
                               Vereador - PT 
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